

Díaz, de Colombia "Milagro en Roma" de Lisandro Duque Naranjo con Frank Ramirez (disfraz Margarito Duarte), Gerardo Orellana y Enrique Buenaventura.

De España, dirigida por Jaime Chavarría se ofrece "Yo Soy el que Tú Buscas" con Patricia Adrián, Chus Lampreave (brillante Matilde), Ricardo Borras, Toni Canto, Angel Alcazar y Miriam de Macia. De Venezuela se presenta, "Un Domingo Feliz" quizás el más pobre de la serie, la dirección de Olegario Barrera no tiene rasgos destacables, lo mismo la interpretación.

"El Verano de la Señora Forbes" dirigida por Humberto Hermosilla, representa a México y "Cartas del Parque" dirigida por Tomás Gutiérrez Alea a Cuba.

"La Amiga", coproducción Argentina/Alemania dirigida por Jeanine Meerapfel, viene acompañada de importantes comentarios, la película se ofrecerá el domingo 6 de agosto a las 7.30 P.M. en el cine Bioparish, el film, interpretado por Irv Ullman, Cipe Lincofsky, Federico Luppi,

historia como imagen" define el realizador Paul Leduc a su film "Barroco" (representa a México) estupenda realización inspirada en la obra "Concierto Barroco" del escritor cubano Alejo Carpentier (1904-1978) interpretada por Francisco Rabal, Angela Molina, Ernesto Gómez Cruz y Roberto Sosa (recordado intérprete de la

cantadas estupendamente por Angela Molina, todo en el marco de un bello Concierto Barroco.

"Krik? Krak! Cuentos de Pesadilla" (Tales of a Nightmare), dirigido por Jac Avila y Vanyoska Gee es la primera producción de la República de Haití que se presenta en el Festival Latino, "la película no se puede clasificar,

tratado de introducirnos en su mundo. Nos interesa que la gente conozca lo que pasa allí. Queremos que el mundo se entere de la situación y los problemas que afrontan los haitianos".

La película haitiana se ofrecerá en el "Public Theater", Lafayette 425, el viernes 4 a las 10 de la noche y el domingo 6 a las 8 de la

Una comedia bárbara en el umbral de otro siglo, en un tono piadoso y cruel, fiel homenaje a lo más hermoso de nuestra cultura, el lado oscuro y vibrante de una cierta belleza montaraz", de esta forma se expresa de "Cuento de Invierno", que representa a España en el Festival Latino Film, su director, Francisco Re

do.

El bello film de Regueiro cuenta con la destacada actuación de Fernando Rey (Padre) Eusebio Poncela (León), Francisco Algora (culebrero), Terele Pávez (Madre), Rosario Flores (muda), Lili Murati (abuela) y Victoria Peña (Gloria).

El guión cinematográfico de Regueiro y Fernández Santos presenta la historia de Cain contada desde el mundo infernal de una comisaría, desde el caos de una ruina familiar en un viaje mítico de la infancia; el Cain actual es un comisario de policía y su padre un misterioso delincuente.

Este año en el Festival Latino Film prima la calidad y un alto vuelo literario, los filmes vienen precedidos de importantes distinciones y se hicieron acreedores de valiosos trofeos, costará mucho a los miembros del jurado seleccionar los ganadores de la "Mano de Bronce" que el maestro Enrique Grau aportó al Festival 1989.



Ernesto Gómez Cruz y Angela Molina en "Barroco" film dirigido por Paul Leduc que representa a México en el Festival Latino Film. (Foto gentileza Oficina de Prensa del Festival Latino).



Escena de la película "Krik? Krak!" dirigida por Jac Avila y Vanyoska Gee, representa a Haití en el Festival Latino Film (Foto gentileza Oficina de Prensa del Festival Latino)



Gabriel García Márquez escritor colombiano, Premio Nobel de Literatura. (Foto gentileza Oficina de Prensa del Festival Latino)